
VALLECAUCANA DE AGUAS S.A. - E.S.P. COMUNICADO DE PRENSA – 02 DE ABRIL DE 2016

Gobierno Departamental a través de Vallecaucana de Aguas acometerá acciones para solucionar los problemas de desabastecimiento de Agua en Toro



Foto Vallecaucana de Aguas/ Taller Comunitario Municipio de Toro

Toro 02 de abril de 2016: Con el anuncio de la rehabilitación del pozo profundo del municipio por parte de Vallecaucana de Aguas, el cual garantizará el abastecimiento de agua potable a la comunidad, la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres, inició el Taller Comunitario, realizado esta mañana en esta localidad norte vallecaucana.

Al respecto Carlos Eduardo Calderón Llantén, Gerente de Vallecaucana de Aguas, reveló que en atención a las necesidades de los habitantes del municipio, el Comité Directivo de Vallecaucana de Aguas, aprobó la inversión de recursos por \$312.469.197, destinados a la rehabilitación de la infraestructura del pozo profundo de la localidad y su posterior reconexión al sistema de tratamiento de agua potable, el cual permitirá atender las necesidades de agua para consumo humano de los Toresanos en tiempos de sequía como la que estamos atravesando producto del cambio climático y del fenómeno del niño evitando el desabastecimiento.

En el marco de esta jornada de diálogo social, los habitantes del sector Cachimbal solicitaron a la Gobernadora ser beneficiados por el Plan Departamental de Aguas construyéndoles un sistema de abastecimiento de agua potable, por su parte los habitantes del corregimiento San Francisco, agradecieron a la mandataria regional, la formulación por parte de Vallecaucana de Aguas del Plan de Saneamiento y Manejo de Vertimientos de este centro poblado, al tiempo que le solicitaron a la Gobernadora y al Alcalde, incluir en el Plan de Acción que se suscribirán con Vallecaucana de Aguas, la priorización de la formulación de los estudios y diseños de un sistema de abastecimiento de agua potable, alcantarillado y Planta de tratamiento de aguas residuales, que atienda las necesidades de los más de 3000 habitantes de este sector de Toro.



Atendiendo estas solicitudes de la comunidad la Gobernadora Dilian Francisca Toro y el Gerente Carlos Eduardo Calderón, se comprometieron a que la próxima semana, una comisión técnica de Vallecaucana de Aguas visitará Toro y junto a la administración municipal y líderes de la comunidad comenzarán las acciones para desarrollar estos importantes proyectos.

CARLOS EDUARDO CALDERÓN LLANTÉN

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca